

Ressort: Finanzen

Gazprom hält Schalke trotz Sanktionen die Treue

Berlin, 12.09.2014, 19:19 Uhr

GDN - Die von der Europäischen Union angesichts der Ukraine-Krise beschlossenen Sanktionen gegen Russland haben keine Auswirkungen auf das operative Geschäft des Energiekonzerns Gazprom, womit auch die Partnerschaft zwischen dem russischen Unternehmen und dem Fußball-Bundesligisten FC Schalke 04 nach jetzigem Stand der Sanktionen unberührt bleibt. Das berichtet das "Handelsblatt" unter Berufung auf die deutsche Tochtergesellschaft Gazprom Germania.

Gazprom ist seit Januar 2007 Hauptsponsor der Gelsenkirchener. Der aktuelle Vertrag läuft bis zum Jahr 2017.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-40881/gazprom-haelt-schalke-trotz-sanktionen-die-treue.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619